Mittelländische Meisterschaften Geräteturnen 30./31.3.2019 in Zollikofen

Erfolgreicher Saisonstart

Bei sonnigem Frühlingswetter fanden am letzten Märzwochenende die Mittelländischen Meisterschaften im Geräteturnen statt. Der TV Zollikofen verstand es, diesen Anlass hervorragend zu organisieren, sodass es für Turnerinnen, sowie für alle anderen Anwesenden, ob Funktionäre oder Zuschauende, ein gelungener Anlass war. Ein grosses Kompliment an den Organisator!

Am Samstagmorgen starteten die K4-Turnerinnen in der ersten Abteilung. Mit sehr sauberen Übungen vor allem an den Schaukelringen und am Boden erturnten sich alle sechs Heimbergerinnen Auszeichnungen. Zoe Hofer, Alina Gerber (beide 9.), Selina Schmocker (12.) Léonie Schürch (16.) erreichten alle mehr als 36 Punkte. Elisa Grundler folgte im 27. und Lara Beldi im 36. Rang. Dank der geschlossenen Teamleistung durfte die Gruppe auf dem Bronzerang auf das Podest. Was für ein Start in dieses Wochenende für das GETU Heimberg!

Im K5 starteten zwei Turnerinnen. Nisha Gerber erkämpfte sich im 38. Rang eine der letzten Auszeichnungen, was Lina Schneider leider verpasste (82.).

Im K6 am Samstagabend turnten fünf junge Damen des GETU Heimberg. Noch nie in der Vereinsgeschichte nahmen so viele Turnerinnen in dieser anspruchsvollen Kategorie teil. Priska Plüss durfte mit 35.35 Punkten im 17. Rang eine der begehrten Auszeichnungen in Empfang nehmen. Es ist dies die erste Auszeichnung einer Heimberger Turnerin in der Kategorie 6. Bravo! Milena Stucki (48.), Celina Gerber (52.), Delia Schättin (57.) und Julia Wiedmer (59.) kämpften mit viel Herzblut, doch reichte es bei dieser sehr starken Konkurrenz leider nicht für eine Medaille.

In der Kategorie Damen begeisterte Angela Fuss mit ihren Übungen das Publikum. Sie ist die erste Heimberger Turnerin, die jemals in dieser Kategorie an den Start ging. Am Sprung gelang ihr eine tolle Leistung, die mit 9.20 belohnt wurde. Am Schluss reichte es zu Rang 7.

Am Sonntagmorgen, sehr früh «dank» der Umstellung zur Sommerzeit, durften die K2-Turnerinnen ihre Übungen präsentieren. Auch ihnen gelang ein sehr guter Wettkampf, der mit Auszeichnungen für alle Turnerinnen belohnt wurde: Julia Hänni (8.), Sarah Feuz (22.), Lu Trachsel (25.), Alina Friedli (44.), Lena Bürki (47). Auch in der Teamwertung resultierte ein Podestplatz: Diesmal durften die Turnerinnen sogar auf das silberne Treppchen steigen!

Als nächstes waren die K1-Athletinnen an der Reihe. Auch sie machten ihre Sache sehr gut und holten Auszeichnungen: Elina Rüfenacht (8.), Aurora Diaz (19.), Naira Hofer (20.), Millie Trachsel (24.), Jara Testa (29.), Helena Kaiser (31.), Kayla Morgenthaler (37.), Milena Marti (51.) holten eine Auszeichnung. Annika Döring und Mila Adrovic verpassten die Medaillen nur ganz knapp. Auch in dieser Kategorie durften die Heimbergerinnen als drittplatzierte wieder auf das Podest!

Den Abschluss machten die K3-Turnerinnen. Von ihnen durfte man nach den sensationellen Erfolgen in Belp Einiges erwarten. Und sie lieferten wieder Bestleistungen. Mit einer super Übung am Reck (9.60) erkämpfte sich Elin Stettler mit 37.10 Punkten die Bronzemedaille. Bravo Elin! Auch die anderen Turnerinnen holten sich Auszeichnungen: Livia Zürcher (11.), Alina von Däniken und Joelle Keller (beide 26.), Yara Blaser (43.). Dank den hervorragenden Leistungen aller Mädchen klassierte sich auch dieses Team im 2. Rang.

Insgesamt sind 34 Turnerinnen und vier Teams des GETU Heimberg in Zollikofen gestartet und die Athletinnen haben nicht weniger als einen Einzelpodestplatz, 26 Auszeichnungen und vier Teampodestplätze ins Berner Oberland geholt. Das ist sensationell und hat es so in der Vereinsgeschichte noch nie gegeben! Ihr habt das ganz toll gemacht, liebe Turnerinnen!



Abbildung 2: Team K4 Platz 3



Abbildung 1: Team K3 Platz 2



Abbildung 3: Team K6



Abbildung 4: Team K2 Platz 2



Abbildung 5: Team K1 Platz 3

Ein grosses Dankeschön geht an alle unsere Wertungsrichterinnen, die ihren Einsatz geleistet haben: Susanne Schürch, Livia Trachsel, Rebekka Blaser und Angela Fuss. Ohne ihr Engagement könnten unsere Wettkämpferinnen nicht starten.

Ebenfalls ein riesiges Merci geht an alle Betreuenden, allen voran Pädu, der die ganze Organisation vor dem Wettkampf geleistet und an beiden Tagen betreut hat, aber auch Andrea, Priska (ebenfalls an beiden Tagen als Betreuerin anwesend), Julia, Milena, Celina und Lorena. Mit viel Engagement unterstützten sie die Turnerinnen und motivieren, loben, korrigieren, lenken ab wo nötig und trösten.

Nun steht für einige Turnerinnen das Trainingslager, ebenfalls in Zollikofen, an und für alle dann die Frühlingsferien. Bereits am 27./28.4.2019 gilt es wieder ernst: an den Oberländischen Gerätemeisterschaften in Frutigen! Wir freuen uns!